

Der Landrat teilte mit, dass der von der Gleichstellungsbeauftragten gemeinsam mit dem Personalamt erarbeitete Berichtsentwurf im Zuge der Sitzung des Gleichstellungsausschusses am 14.02.2014 vorgestellt und beraten worden sei. Der Bericht liege heute als Tischvorlage vor. Frau Schillo werde anschließend über die Entwicklung 2013 berichten. Er sei sehr zufrieden mit der Arbeit der Gleichstellungsbeauftragten. Die positive Entwicklung setze sich 2014 fort. Mit Frau Udelhoven gebe es nunmehr eine weitere Dezernentin in der Kreisverwaltung. Dies sei eine Steigerung um 100%.

Sodann stellte die Gleichstellungsbeauftragte Frau Schillo den Kreistagsmitgliedern die wesentlichen Inhalte des Berichts des Landrates gemäß § 4 des Frauenförderplanes der Kreisverwaltung für den Berichtszeitraum vom 01.01. bis 31.12.2013 vor. Sie danke dem Personalamt, dem Personalrat und dem Gleichstellungsausschuss für die gute und erfolgreiche Zusammenarbeit.

*Anmerkung des Schriftführers: Der Vortrag der Gleichstellungsbeauftragten ist der Niederschrift als **Anlage 3** beigelegt.*

Der Landrat teilte mit, dass Frau Schillo am 31.03.2014 aus dem Dienst der Kreisverwaltung ausscheide. Er dankte ihr herzlich für ihre langjährige gute und vorbildliche Arbeit und wünschte ihr unter dem Applaus der Kreistagsmitglieder alles Gute für die Zukunft. Sie habe nicht nur das Vertrauen des Landrates und der Verwaltung genossen, sondern das des gesamten Kreistages.

Auch Abg. Helmes als stellvertretende Vorsitzende des Gleichstellungsausschusses dankte der Gleichstellungsbeauftragten im Namen aller im Ausschuss vertretenen Fraktionen herzlich für die Förderung der beruflichen Gleichstellung von Frauen und Männern. Hier erlebe man sehr viel Positives im Gleichstellungsausschuss. Man hoffe, dass dies auch nach dem Ausscheiden von Frau Schillo so weitergehe.

Der Landrat stellte sodann den Kreistagsmitgliedern die Nachfolgerin von Frau Schillo als Gleichstellungsbeauftragte, Frau Brigitta Lindemann, vor und beglückwünschte sie unter dem Applaus der Kreistagsmitglieder zu ihrer Bestellung. Er wünschte ihr, dass auch sie künftig das Vertrauen des Gleichstellungsausschusses und des Kreistages genießen möge.

Der Kreistag nahm im Übrigen von dem Bericht des Landrates gemäß § 4 des Frauenförderplanes der Kreisverwaltung, Berichtszeitraum 01. Januar 2013 - 31. Dezember 2013, Kenntnis.